

Presseinformation Heidenheim, 28. März 2022

Kreissparkasse Heidenheim unterstützt die katholische Kirchengemeinde Heilig Geist

Das Pfarrgebiet der Kirchengemeinde Heilig Geist umfasst die Kernstadt Giengen sowie die Teilorte Hohenmemmingen und Sachsenhausen. Dort wohnen über 5.300 Katholiken. In Anerkennung der Arbeit förderte die Kreissparkasse Heidenheim abermals die katholischen Kirchengemeinde Heilig-Geist mit 950,00 Euro. Zur Freude der Kirchengemeinde überreichten Filialdirektor Thomas Hessenauer und Beratungscenterleiter Celal Bahadir den Scheck an den leitenden Pfarrer, Herrn Mathias Michaelis.



Bildunterschrift:

Pfarrer Mathias Michaelis (Mitte) freut sich über die Unterstützung für seine Kirchengemeinde

Foto: Kreissparkasse Heidenheim

Kontakt:

Edgar Klaiber

Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim

Telefon 07321 344 - 1535

E-Mail edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de

Web www.ksk-heidenheim.de